

El Dr. Rodolfo Vigo fue incorporado a la Academia Nacional de Derecho



El director del Departamento de Derecho Judicial de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral, Dr. Rodolfo Vigo, fue designado miembro de la Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales.

De esta forma ocupará uno de los 30 lugares destinados a los académicos titulares de esta Academia, tomado el sitial cuyo patrono es Bartolomé Mitre.

En el acto de admisión, el Dr. Alfonso Santiago, director de la Escuela de

Gobierno de la Universidad Austral y miembro de la Academia, estuvo a cargo del discurso de recepción mientras que el Dr. Roberto Luqui, vicepresidente de esa institución, hizo entrega del diploma y medalla correspondiente. El Dr. Vigo, por su parte, disertó sobre “Los neoconstitucionalismos: cuatro versiones”, frente a un auditorio conformado por familiares, colegas y amigos.

La Academia Nacional de Derecho fue fundada hace 110 años. Entre

los “requisitos indispensables para ocupar un cargo en la Academia” su Estatuto establece necesario “poseer el título de doctor en derecho, jurisprudencia o ciencias sociales y haber tenido actuación destacada en la magistratura o en el foro o en la cátedra universitaria o como publicista del derecho y ciencias sociales”.

Es un orgullo para la Universidad Austral contar con un nuevo miembro en la prestigiosa Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales.

Historia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (1978-2018)

El viernes 7 de septiembre de 2018, en la sede de calle Cerrito 1250 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, se presentó la obra colectiva “Historia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (1978-2018)” dirigida por el Académico Dr. Alfonso Santiago y la Magister Lucía Bellocchio recientemente publicado por la Editorial La Ley. Se refirieron a la obra los Dres. Néstor P. Sagüés y Alfredo Vitolo.

El Dr. Sagüés hizo un primer análisis de la obra de 900 páginas que contiene un apéndice de 300 hojas de mucha utilidad. Indicó el Profesor que comienza la obra con una presentación de la Corte y la Comisión Interamericana y luego una introducción a las sentencias.

Se destacaron las reflexiones finales del capítulo 8 y las nuevas fronteras que determina el libro. Por otra parte Sagüés concluyó que es un trabajo muy meticuloso, que provee una profunda y amena lectura.



Primera charla del año de la Asociación de Graduados



Prof. Ignacio de Casas

sado de la Universidad Austral, con amplia experiencia en temas de Derechos Humanos.

El tema de la disertación fue “El impacto del Sistema Interamericano de Derechos Humanos en la coyuntura política argentina”.

Los conceptos vertidos despertaron gran interés en el público de modo que se generó un amplio intercambio entre el expositor y los asistentes. Particularmente con relación a cada uno de los casos mencionados como ejemplos de situaciones donde los derechos humanos se han visto cercenados.

Todo lo referido a la libertad de prensa tuvo especial consideración en el evento.

La primera charla de Graduados estuvo a cargo del Profesor Ignacio de Casas, egre-

La Asociación de Graduados en Salamanca

La Asociación de Graduados de la Facultad de Derecho junto al Instituto Nacional Belgraniano y el Instituto Nacional Sanmartiniano realizaron el día 20 de junio de 2018 un homenaje al prócer Manuel Belgrano en el marco de los 800 años de la Universidad de Salamanca de la que fuera alumno.

El acto se realizó en la Hospedería Fonseca, sede de la Fundación de la Universidad de Salamanca y del Instituto Iberoamericano.

Siendo el día de la Bandera argentina, creada por Belgrano, al comienzo de la actividad se cantó la marcha “Aurora” junto a la proyección de un video alusivo. A continuación, dirigió algunas palabras en nombre de la Asociación la Dra. Susy Bello Knoll, doctora de la Universidad de Salamanca. Por último, el Dr. en Historia Claudio Morales Gorleri se refirió a “La Escuela de Salamanca

en la emancipación de las Provincias Unidas del Río de la Plata”.

Participaron del acto abogados de distintas partes del país que se encontraban trabajando en sus tesis doctorales en diversas facultades de la Universidad, así como abogados argentinos y latinoamericanos que se encontraban cursando los 43 Cursos de Especialización en Derecho.

Acompañaron este homenaje los residentes argentinos en Salamanca, quienes a través de la argentina Marta Norese, Dra. en Musicología de la Universidad de Salamanca, recibieron la invitación desde la Casa Argentina.

Se vivieron momentos de profunda emoción patria, ya que algunos compatriotas que hace 40 años que viven fuera del territorio nacional compartieron su recuerdo del día de la jura de la bandera cuando eran niños.



En el auditorio de Hospedería Fonseca, Universidad de Salamanca

Cierre de cursos en Milán

La Università degli Studi di Milano junto a la Università degli Studi Dell'Insubria, bajo la dirección de la Dra. Bárbara Pozzo y la coordinación general de la Dra. Rossella Cerchia vienen organizando un curso de perfeccionamiento en *Fashion law* donde se analiza la problemática jurídica de la industria de la moda aprovechando que Milán es uno de los centros de la Moda en Europa.

El cierre de los cursos se realizó el 25 de junio con la participación de distintos profesores de universidades italianas así como referentes de la industria, como el presidente de la Asociación de Diseñadores Textiles y representantes de estudios jurídicos dedicados específicamente al asesoramiento de las empresas del sector.

La Dra. Susy Bello Knoll participó del panel de cierre con el tema "Sostenibilidad cultural en la Moda".



Bárbara Pozzo y Susy Bello Knoll

El Dr. Guillermo Yacobucci fue designado Director del Instituto de Derecho Penal de la Academia Nacional de Derecho



Con gran orgullo celebramos la designación del Dr. Guillermo Yacobucci como Director del Instituto de Derecho Penal de la Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales de Buenos Aires.

El Dr. Yacobucci es un destacado abogado y doctor en Ciencias Jurídicas, Dir. del Departamento de Derecho Penal de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral y vocal de la Cámara Federal de Casación Penal. Integra, además, la comisión encargada de elaborar el anteproyecto de Reforma del Código Penal.

Posee una amplia trayectoria en el ámbito judicial y como profesor en universidades nacionales y extranjeras. Recibió en dos oportunidades el Premio a la Excelencia que otorga el FORES (Foro de Estudios sobre la Administración de Justicia) e IDEA (Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina).

¡Felicitamos al Dr. Yacobucci por esta designación!

Cierre de cursos en Salamanca

El cierre de los 43 Cursos de Especialización en Derecho de la Universidad de Salamanca en la edición de los 800 años de la Universidad, estuvieron a cargo de la Dra. Susy Bello Knoll, profesora de la Universidad Austral con el tema "Ocho siglos de vanguardia. El derecho de la moda".

Entre los cerca de 180 participantes de los cursos pertenecientes a más de 17 países latinoamericanos alrededor de 60 eran argentinos, varios de ellos con la experiencia de haber pasado por las aulas de la Universidad Austral.



Lorenzo Bujosa Vadell, coordinador de los cursos; Fernando Carbajo Cascon, decano de la Facultad de Derecho; Susy Bello Knoll; Enrique Cabero Morán, vicerrector de Política Académica y Participación social y Oscar González Benito, director de la Fundación de la Universidad

Clase abierta del Premaster

El Programa de Profundización de la Empresa, CUDES-Universidad Austral, que en esta Edición 2018 cumple sus primeros 25 años de vida.

Se realizó el día 12 de julio de 2018 una clase abierta sobre la temática de la Ley 27.440 de Financiamiento de la Inversión Productiva (Mercado de Capitales), que estuvo a cargo del invitado especial Dr. Eugenio Bruno, Subsecretario de Asuntos Legales y Regulatorios del Ministerio de Finanzas de la Nación.

La clase fue de interés de muchos abogados que se hicieron presentes y participaron con intercambio de ideas y preguntas al disertante.

ALMUERZO ANUAL DE GRADUADOS

Sres. Graduados de Derecho:

Tenemos el agrado de invitarlos al Almuerzo Anual de Graduados, punto de encuentro de todos los egresados de la Facultad de Derecho de la Universidad Austral.

La cita del almuerzo es el viernes 23 de noviembre de 2018 a las 12.30 hs.

Se realizará en Sede Centro U.A., Cerrito 1250, Buenos Aires.

Por razones de organización le solicitamos la confirmación de su asistencia a: vvillegas@austral.edu.ar

En espera de su respuesta, lo saludamos cordialmente.

Junta Directiva de la Asociación de Graduados

Facultad de Derecho - Universidad Austral

Reconocimiento al Dr. Juan Carlos Cassagne

El pasado martes 11 de septiembre de 2018, día del maestro, en el Salón San Martín de la legislatura porteña se realizó una ceremonia de reconocimiento al Catedrático Dr. Juan Carlos Cassagne organizada por la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la UAI. Recibió un reconocimiento especial de la Escuela de Formación en Abogacía Pública representada por los colaboradores docentes egresados de nuestra casa de estudios el Magister en

Derecho Administrativo y Especialista en Derecho Tributario María José Rodríguez y el Magister en Derecho Administrativo, premio de Honor de dicha Maestría, Patricio Sammartino.

Participaron del evento el Académico Alfonso Santiago junto a algunos profesores y egresados de la Maestría de Derecho Administrativo como los Dres. Bianchi, Coviello y la Magister Laura Monti.

Asimismo, estuvieron presentes profesores y egresados de la Maestría en Derecho Empresario como los Dres. Rafael Manóvil, Marcelo Loprete y Susy Bello Knoll.

Las disertaciones estuvieron a cargo del Procurador de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires Dr. Gabriel M. Astarloa y por el ex Procurador de la Ciudad y actual Procurador General ante la Suprema Corte de la Provincia de Buenos Aires Dr. Ju-

lio Conte-Grand. Ambos se refirieron a la eficacia axiológica del pensamiento del Dr. Cassagne y el salto a la justicia material.

Finalizó el Dr. Cassagne agradeciendo a especialmente a su familia que lo ha acompañado en los momentos difíciles y en las alegrías y realizó un acertado análisis de la realidad de la crisis del país para terminar con la propuesta del trabajo común para un mañana mejor.



El Programa, dirigido a profesionales del Derecho que procuren mejorar las técnicas para la redacción de contratos, persigue los siguientes objetivos centrales:

- Desarrollar habilidades para estructurar contratos y dotarlos de una redacción adecuada a los negocios, a través de un lenguaje claro y una estructura coherente, eficiente y comprensiva de las diversas vicisitudes negociales.
- Perfeccionar la técnica para la lectura, análisis e interpretación de contratos para prevenir controversias futuras y apoyarse en argumentos jurídicos sólidos que defiendan cada posición negociada en caso de que aquellas se presenten.
- Interiorizarse en lo que puede y debe hacerse para alcanzar una negociación justa y eficaz.

Director

- Dr. Ignacio E. Alterini.

Coordinador General De Programas

- Prof. Francisco J. Alterini.

Detalles administrativos

- Inicia: 6 de noviembre.
- Finaliza: 4 diciembre.
- Modalidad de cursada: presencial.
- Horario: 14:00 hs. a 20:00 hs.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires - Cerrito 1250.

Contacto: Admisiones y Comunicación - informesfd@austral.edu.ar - (+54) 11 5239 8000 - int.:8127.



Departamento de Derecho Civil

El Programa se cursa en el marco del cuarto módulo de la Diplomatura en Derecho Privado, la cual está destinada a abogados, escribanos, magistrados, funcionarios y otros agentes del Poder Judicial.

Temas a abordar:

- Disposiciones generales.
- Relaciones reales.
- Dominio. Protección jurídica de la vivienda.
- Condominio.
- Propiedad horizontal.
- Conjuntos inmobiliarios, tiempo compartido y cementerios privados.
- Superficie.
- Usufructo, uso y habitación.
- Servidumbre.
- Derechos reales de garantía.
- Acciones posesorias.
- Acciones reales.

La Diplomatura en Derecho Privado se cursa los días jueves de 15.00 hs. a 21.00 hs, bajo una modalidad presencial, o bien *online* vía *streaming*.

Por su parte, el Programa Derechos Reales tiene una duración de 4 jornadas.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires (Cerrito 1250) - *Online*, vía *streaming*.

Contacto: Admisiones y Comunicación - informesfd@austral.edu.ar

Teléfonos: (+54) 11 5239 8000 - int.:8127.

Curso Online de Profundización en Precios de Transferencia en Latinoamérica

Este curso de Profundización en Precios de Transferencia en Latinoamérica se encuentra dirigido a profesionales (abogados, contadores o economistas con perfil tributario) ya versados y con un dominio medio o avanzado en la materia de Precios de Transferencia. En todo momento se fomenta la participación del alumno, la interacción y el cotejo de ideas, lo que permite mejorar la habilidad de pensar y razonar con rigor científico.

Lugar del evento: Modalidad Online, Via Streaming.

Contacto: Gerencia de Admisiones & Promoción - informesfd@austral.edu.ar - (+54) 11 5239-8000, int. 8125.

Sede: Cerrito 1250, CABA, Argentina.

Vigesimoquinto doctor de la Facultad de Derecho, Fulvio Santarelli

Es un orgullo comunicar que el pasado 23 de julio se llevó a cabo la defensa oral y pública de la vigesimoquinta tesis doctoral en Derecho realizada en la Facultad. Fue presentada por el abogado Fulvio G. Santarelli y dirigida por el Prof. Dr. José W. Tobías. Se tituló “*Contrato y Mercado*”, y obtuvo la calificación máxima de Aprobado *Summa Cum Laude* por unanimidad.

El tribunal de tesis estuvo integrado por los profesores doctores Miguel C. Araya (Profesor titular de Derecho Comercial de la Universidad Nacional de Rosario), como presidente, Juan Sánchez-Calero Guilarte (Catedrático de Derecho Mercantil de la Universidad Complutense, España), como vocal, y Maximiliano Rafael Calderón (Profesor Titular de Derecho Civil de la Universidad Católica de Córdoba), como secretario.



De izq. a der: Juan Sánchez-Calero Guilarte, Miguel C. Araya, Maximiliano Rafael Calderón, el nuevo doctor, José W. Tobías

Vigesimocuarto doctor de la Facultad de Derecho: Oscar Abelardo Posso Serrano

El Doctorado en Derecho se complace en comunicar que el pasado 5 de julio a las 16.30 hs. se llevó a cabo la defensa oral y pública de la vigesimocuarta tesis doctoral en Derecho realizada en la Facultad. Fue presentada por el Prof. Ab. Oscar Abelardo Posso Serrano y dirigida por el Prof. Dr. Emiliano Gil Blanco. Se tituló “*Formación del Derecho Global. (Evolución del Derecho Nacional a un Derecho de ámbito universal)*”, y obtuvo la calificación de aprobado *Cum Laude* por unanimidad.



De izquierda a derecha: Académico Dr. Alfonso Santiago, el nuevo doctor, Dr. Hugo L. Dalbosco, Dr. Marcelo Trucco.

El tribunal de tesis estuvo integrado por los Profesores Doctores Académico Alfonso

Santiago (Miembro de la Academia de Derecho y Ciencias Sociales de Buenos Aires y profesor titular de Derecho Constitucional de la Universidad Austral), como presidente; Hugo L. Dalbosco (profesor titular de Teoría y Derecho Constitucional de la Universidad Católica Argentina), como vocal; y Marcelo Trucco (Secretario de Derechos Humanos de la Provincia de Santa Fe y profesor adjunto de Derecho Internacional Público de la Universidad Nacional de Rosario), como secretario.

¡Felicitaciones al nuevo doctor por el importante logro académico!

“EL FUTURO DEL TRABAJO”



- Reflexiones de Gustavo Béлиз (Dir. del INTAL - BID. Dir. de las obras Robotlusion y Algoritmolandia)



- Reconocimiento a Jorge Albertsen, primer decano graduado de la Universidad, con motivo de la finalización de su mandato.

8 de noviembre | 18.30 h.
Planetario de Buenos Aires

Convocan:

- Depto. de Graduados de la Facultad de Derecho
- Asociación de Graduados de la Facultad de Derecho

RESERVÁ TU LUGAR AQUÍ

Capacidad limitada

UNIVERSIDAD AUSTRAL | DERECHO

GraduadosAustral
Desarrollo Profesional

EL FORO DE FISCALIDAD DE CAMBIO CLIMÁTICO Y ENERGÍAS RENOVABLES TE INVITA A

CONFERENCIA: TRIBUTOS AMBIENTALES E INSTRUMENTOS FINANCIEROS PARA LA PROTECCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

PROFESORA INVITADA: GEMMA PATÓN GARCÍA
Profesora Titular de Derecho Financiero y Tributario. Universidad de Castilla-La Mancha

El Foro de Fiscalidad de Cambio Climático y Energías Renovables lo invita a:

Conferencia

“Tributos ambientales e Instrumentos financieros para la protección de medio ambiente”.

Profesora invitada: Gemma Patón García.

- Profesora Titular de Derecho Financiero y Tributario. Universidad de Castilla - La Mancha
- Doctora en derecho: Universidad de Castilla - La Mancha (Director: Prof. Dr. D. Miguel Ángel Collado Yurrita).
- Licenciada en derecho: Facultad de Derecho UCLM (Albacete).

Lugar: Salón San Martín de la sede Buenos Aires (Cerrito 1250).

Actividad no arancelada. Requiere inscripción previa.

Cupos limitados.

Lugar del evento: Sede Buenos Aires (Cerrito 1250, CABA).

Contacto: Admisiones de la Facultad de Derecho - informesfd@austral.edu.ar - (+54 11) 5239-8000 int. 8125.

DIRECTORA SUPLEMENTO: Mag. Lorena Fabris

AUTORIDADES DE LA FACULTAD DE DERECHO

Decano:
Mag. C. Jorge Albertsen

Secretario Académico:
Dr. Andrés Sánchez Herrero

Consejeros:
Dr. Sebastián Balbin
Dr. Leonardo Ambesi
Dra. María de la Paz Miatello

UNIVERSIDAD AUSTRAL

Sede Centro:
Cerrito 1250
Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Te.: (011) 5239 8000

PARA CONTACTARNOS:

 www.austral.edu.ar/fd

 [www.austral.edu.ar](mailto:informesfd@ius.austral.edu.ar)

informes: fd@ius.austral.edu.ar